

NAGOJISAN

WORKING OJISAN
IN NAGOYA
vol. 05



第5のおじさん

自動車部品メーカー勤務

大内和之さん 45歳 射手座

職業：会社員 グループ長

趣味：水泳、スキーバダイビング、登山、野球観戦



**大須UCHU MAMAの
鑑定コーナー**

(勝手に~) 仕事力 色気 視力 ワールドワイド度 愛され度

和之おじさんのラッキーカラーは黄色と赤とピンク。お花畠カラーを取り入れると天真爛漫な愛されキャラがますます確立しリーダーシップにも磨きがかかる!めざせデキオジ!!

Yellow ■ Red ■ Pink

立ち上がり、名古屋のおじさんたち

「おじさん」
なんて嬉しい響きでしよう。

「おじさん」と聞いて爽やかなイメージを抱く人はいない……。おそらくほとんどの方は「クサイ」「古い」イメージで、時には「老害」などという冠もついてくるでしょう。自分はそんな「おじさん」ではない、まだ違う!と多くのおじさんは思つてあがいでいることでしょう。

でもいいんです。「おじさん」でいいんです。「おじさん」だつて輝くときがある。光っているんです! (脂で)

「おじさん」は一生懸命働いている。「おじさん」が考えた商品が、サービスが、街を、生活をつくっている。そんな働く「おじさん」にスポットライトを当てるみようではないか。新しい一面が見えてくるかもしれない。

名古屋で働く「おじさん」マガジン NAGOJISAN 編集長の言葉
令和三年

おじさんの

仕事



世界を
飛び回ってきました



そうですね。でも入社して3年位修行でした。掃除したり、砥石で石を磨いたり。最初、修行は2、3週間と聞いていたけど、当時90歳くらいの会長さんが僕を気に入ってくれて、徹底的に石のプロにしようと、修行が3年に。イタリアに行きたかったら、頑張りましたね。

— 1年200便以上、パイロット以上ですね

イタリアにいる間に43カ国を常に回り続けていました。ブラジル13回、アルゼンチン14回、ナミビア4回、トルコ20回……トルコと行つても東側のシリアとか、現地で英語を駆使して寸法測つて石を買い付けるんです。1年で200何便飛行機に乗つていました。職場は地球つて感じでした。

前の会社では大理石の調達をしていました。9年いましたがそのうち6年はイタリアにいました。



パソコンのキーボードを超高速で叩く大内氏。鋭い眼差しが会社の業績を導きだす。メガネ必要?

ですが、2年は開発に行って、その前はずっと調達にいました。調達は必要な部品をどれだけ安定して、安く、納期に間に合うよう購入できるか仕入先に交渉する対外的な仕事です。思えば前職でも調達だったなあ。

— お仕事はどんなことを?

どんなことを?

おじさんの

カバンの

中身



TUMIのカバンは7年位愛用。3つのカバンを大きさや用途に分けて使っている。家庭科の時間に作ってくれたお守りはいつもカバンに。花粉症のため、のど飴2種、目薬、点鼻薬も必携。食後は必ず歯磨きをする。読書は結構好きで、ノンフィクションも小説もOK。

おじさんの プライベート

若いときの動きってすごいけど、受け身だつたというかやらねばならないことをこなしていた。でも今のほうが自分で考え人を動かしているから、今のほうが頑張っていると思う。だから全盛期はまだまだこれから今からです！



この方がルーディーさん

突然ですが僕、アメリカ人になりたかったんですよ。1995年に高校の友達と憧れのアメリカにバックパッカーで50日くらいサンディエゴに行ったとき、ルードイーというアメリカ人と出会って。そのなしに僕の人生は語れない。太平洋側の綺麗なビーチにいたら「パドレスの試合があるから乗せてつてやるよ」って言われて、そこから彼の家で本場の昔のレコードを見せてもらったりベトナム戦争の話を聞いたり、夢のような時間でした。

— 26年前ですね、その後は？

その2年後僕が留学したんですが、そのときは家の場所が危険じゃないかと見に来てくれる、ルードイーがいつでも帰つておいでと家の鍵もくれて。ご夫婦、息子さんとも本当に仲が良くて愛が溢れている。僕にも愛をたくさん与えてくれるから全力で返したことあります。

おじさんの全盛期 あの頃

若いときの動きってすごいけど、受け身だつたというかやらねばならないことをこなしていました。でも今のほうが自分で考え人を動かしているから、今のほうが頑張っていると思う。だから全盛期はまだまだこれから今からです！

モテたくて（笑）軽音楽部でバンドをしました。楽器はギター、でも柔道部と水泳部にも入っていて、柔道は黒帯を取りました。水泳も小・中・高続けていました。

— 学生時代とかはどんな感じですか？

モテましたよね！？

自分で言うのは恥ずかしいです……（友人によると学祭でご本人と写真を撮るために列ができるとか……）

— 全盛期っていつですか？

だつたというかやらねばならないことをこなしていた。でも今のほうが自分で考え人を動かしているから、今のほうが頑張っていると思う。だから全盛期はまだまだこれから今からです！



おじさんは未来を見つめる.....Ray-Banで.....

おじさんの 夢

OJISAN'S DREAM

— 今後の夢って？

息子が中1のとき、ルードイーのところに連れて行ったのですが、今度は奥さんも一緒に行きたいですね。あとはフィジーとかモルディブとか南の島に行きたいなども話しています。

サーフィンもスキュー・バーディングもするんですが、スキュー・バーディングは潜ると異次元の世界が手っ取り早く体験できるのが良い！

あとは日本国内も旅したいな、ぶらつと東北とか、登山もします。登山もやはり違う景色が見えるのがいいところですね。



世界を周り、いろんなことを体験してきたおじさん。銃を手にしたことも…。



今日の
おじランチ

WORKING OJISAN'S LUNCH

— 多趣味ですね！

何が若者にメッセージを

息子によく言うのが「自分で体験しなさい」です。コロナ禍になつたから余計に文字とか画像でしか情報を得られないけど、やはり生が、実体験が良い。温度や匂いや音、自分で感じてほしいと思います。最近は一人ドーム野球観戦もハマっています（笑）

— 今後の夢って？

息子が中1のとき、ルードイーのところに連れて行ったのですが、今度は奥さんも一緒に行きたいですね。あとはフィジーとかモルディブとか南の島に行きたいなども話しています。

サーフィンもスキュー・バーディングもするんですが、スキュー・バーディングは潜ると異次元の世界が手っ取り早く体験できるのが良い！

あとは日本国内も旅したいな、ぶらつと東北とか、登山もします。登山もやはり違う景色が見えるのがいいところですね。

— おじさんの全盛期
あの頃

モテたくて（笑）軽音楽部でバンドをしました。楽器はギター、でも柔道部と水泳部にも入っていて、柔道は黒帯を取りました。水泳も小・中・高続けていました。

— 学生時代とかはどんな感じですか？

モテましたよね！？

自分で言うのは恥ずかしいです……（友人によると学祭でご本人と写真を撮るために列ができるとか……）

— 全盛期っていつですか？

だつたというかやらねばならないことをこなしていました。でも今のほうが自分で考え人を動かしているから、今のほうが頑張っていると思う。だから全盛期はまだまだこれから今からです！

若いときの動きってすごいけど、受け身だつたというかやらねばならないことをこなしていた。でも今のほうが自分で考えて人を動かしているから、今のほうが頑張っていると思う。だから全盛期はまだまだこれから今からです！



コロナ禍の影響で出社と在宅は半々位の割合。
当が多いが撮影は禁止されている。
というわけで、在宅中のリアルなカップラーメンが本日のおじランチ。カップラーメンランチにより意図せずダメージ効果があつたとのこと。

編集後記

おじさんは 縁の下の 力持ち

おじさんは現在、過去、未来を見つめながら熱く語った。ときにはろくろを回しながら……。大きな組織の中で東奔西走、日本製造業の一翼を担つて働きつづけている。疲れることもある、でも好奇心を忘れず、仲間や家族を思い不屈の精神で戦っている。おじさんってがんばりやさん。ありがとうございますおじさん。



名古屋で働く『おじさん』マガジン
NAGOJISAN vol.05

企画・制作・発行
株式会社シーエムバー

取材・文／渡邊享子
撮影／青山大悟、江口桃子
デザイン／廣瀬文洋
編集長／渡辺じろう

CM BAR



おじさんの闘いは続く